

Studentischer Abschlusskongress INFORMATIK und Gesellschaft

Auch im Wintersemester 2021/22 setzen sich Studierende der Informatik, Wirtschaftsinformatik, Wirtschaftswissenschaften u.a. Fächer im Rahmen der Veranstaltung „Informatik und Gesellschaft“ in Kleingruppen mit gesellschaftlichen und ethischen Fragestellungen zu verschiedenen Themen der Informatik auseinander. Sie präsentieren ihre Ergebnisse auf einem – in diesem Jahr erneut virtuell stattfindenden – Abschlusskongress, zu dem interessierte **Gäste herzlich willkommen** sind! Das Kongressprogramm teilt sich in diesem Semester auf zwei Termine auf; weitere Informationen zu den bearbeiteten Themen finden sich ab dem 24. Januar 2022 auf den Webseiten der Teams (Links im Programm).

Montag, 24. Januar 2022, 17:00 bis ca. 20:00 Uhr

17:00 Uhr	Die Entwicklung der digitalen Gesellschaft vor der Jahrtausendwende	https://www.informatik.uni-oldenburg.de/~iug21/ent/
18:00 Uhr	Auswirkungen von virtuellen (Mini-)Welten auf das soziale (Zusammen-)Leben	https://www.informatik.uni-oldenburg.de/~iug21/vir/
19:00 Uhr	Pause	
19:15 Uhr	Nachhaltigkeit als gesellschaftliche Verantwortung in der Informatik	https://www.informatik.uni-oldenburg.de/~iug21/nac/

Montag, 31. Januar 2022, 16:00 bis ca. 20:15 Uhr

16:00 Uhr	Verwundbarkeit digitaler Infrastrukturen	https://www.informatik.uni-oldenburg.de/~iug21/vdi/
17:00 Uhr	(Mögliche) Gesellschaftliche Auswirkungen von Quanten-Computing	https://www.informatik.uni-oldenburg.de/~iug21/qua/
18:00 Uhr	Pause	
18:15 Uhr	Künstliche Intelligenz im unternehmerischen Kontext	https://www.informatik.uni-oldenburg.de/~iug21/aib/
19:15 Uhr	Gesellschaftliche Themen im Informatikunterricht/in der Schule	https://www.informatik.uni-oldenburg.de/~iug21/gti/

Der Abschlusskongress findet im **BBB-Raum „Aula“** der Stud.IP-Veranstaltung „Informatik und Gesellschaft“ statt ([Link](#)). Interessierte ohne Stud.IP- oder Veranstaltungs-Zugang können sich (gerne auch kurzfristig) bei nils.pancratz@uni-oldenburg.de melden, um individuell Zugangsdaten zu bekommen. Durch das virtuelle Format ist es Gästen möglich, störungslos ggf. auch „nur“ zu einzelnen Vorträgen dazuzukommen. Wir – Studierende, Tutorinnen, Tutoren und ich – freuen uns über Ihr und Euer Interesse und auf einen gewohnt spannenden Kongress „Informatik und Gesellschaft“ zum Semesterabschluss!